

LAURA MEJÍA SOSA

Nació en la Ciudad de México el 13 de julio de 1975.

Laura es una mujer comprometida con la justicia y con más de 25 años de experiencia. Es licenciada en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), egresada de la Facultad de Estudios Superiores Acatlán (generación 1994–1998), donde se tituló con mención honorífica gracias a su tesis sobre el juicio de alimentos.

Más adelante, cursó la Maestría en Derecho Civil en la Facultad de Derecho de la UNAM (2002–2004) y obtuvo su título de maestra en 2006.

Su camino profesional comenzó en 1996 como pasante en despachos particulares. Más adelante, realizó su servicio social en la **Defensoría de Oficio de la Ciudad de México**, donde pudo ver de cerca las dificultades que enfrentan las personas más vulnerables para acceder a la justicia. Esa experiencia marcó profundamente su vocación y reafirmó su compromiso con una justicia más humana y cercana.

En 1998 ingresó al Poder Judicial de la Ciudad de México. Desde entonces ha trabajado de forma constante en distintas áreas familiares y civiles. A lo largo de su trayectoria ha sido pasante, secretaria proyectista y, desde 2015, **jueza de primera instancia en materia familiar**.

Ha estado adscrita a diversos juzgados y salas del Poder Judicial: comenzó como pasante en el **Juzgado Décimo Sexto de lo Familiar**, después en la **Décima Octava Sala Civil** y la **Décimo Tercera Sala Familiar**. En 2001 fue nombrada **Secretaria Proyectista** en la Primera Sala Familiar, donde se desempeñó hasta mayo de 2015. A partir del 2 de junio de ese año fue designada jueza, cargo que ejerce desde entonces.

Estuvo adscrita al **Juzgado Vigésimo Octavo de lo Familiar** de proceso escrito de 2015 a 2021, y desde el 7 de abril de 2021 está al frente del **Juzgado Octavo de Proceso Oral en Materia Familiar**.

En 2024, de mayo a agosto, fue designada **Magistrada por Ministerio de Ley** en la Primera Sala Familiar del Poder Judicial de la Ciudad de México. El 1 de septiembre de ese mismo año, regresó a su cargo actual como jueza.

Además de su trabajo como juzgadora, ha sido profesora en la UNAM, en la Facultad de Estudios Superiores Acatlán, donde impartió la cátedra de Derecho Civil Mexicano Comparado durante varios semestres entre 2010 y 2012.

También ha compartido su experiencia profesional con otras juezas y jueces, impartiendo cursos y talleres en el **Instituto de Estudios Judiciales del Poder Judicial de la Ciudad de México**. Entre ellos destacan:

- *Taller de Retórica Judicial (2016)*
- *Taller de Introducción a la Cultura de la Oralidad (2012–2013)*
- *Práctica de Audiencias para Juezas y Jueces en Materia Civil y Familiar*
- *Diplomado en Materia de Litigación Oral*
- *Dirección de Conducción de Audiencias (2024)*

También ha participado en **entrevistas y programas de radio y redes sociales**, donde ha expuesto temas relacionados con el derecho familiar, buscando siempre acercar el conocimiento jurídico a la ciudadanía, de 2015 a 2025.